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ACTA DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDO 

16 de enero de 2024 

Día:      16 de enero de 2024 
Hora:   1ª convocatoria 19:00h, segunda convocatoria 19:30h 
Lugar:  Telemática (Zoom) 

ASISTEN: 

1. Presidente: Francisco Gómez Cobas
2. Secretario General: Antonio Jesús Carbonell Martín
3. Tesorera: Mª Isabel Fajardo Molina
4. Director Técnico: Roger Casal Fernández
5. Vicepresidenta: Montserrat Rodríguez Guixa
6. Vicepresidente: Claude Fossez
7. Relaciones institucionales: Juan Carlos Miranda Blasco
8. Nuevas Tecnologías: Mónica Figueroa Leiro
9. Promoción y formación: Maite Torres Romano

1. Marta Armisen: Administración

- El presidente da por comenzada la reunión a las 19:12, en primera convocatoria, con la asistencia de
todos los convocados. Se procede a las informaciones, debates y votaciones de acuerdo con el
siguiente….
Se propone el comenzar por el punto 3 para dar paso a las responsables del comité y explicar la
propuesta y así que no tengan que esperar.

ORDEN DEL DÍA: 

1. Militares en Costa Cálida 2024.
- Toma la palabra al Presidente para informar de la nueva situación que se ha dado en este caso.

Al parecer, varias organizaciones que cuentan con el apoyo de las Fuerzas Armadas han sido
informados de la posibilidad de dejar de recibir ayuda por parte de estas si no se les permite organizar
el Campeonato de España Militar junto con la Costa Cálida.
El Presidente informa que lo que menos quiere es que los organizadores se vean afectados y que se
va a tratar el tema en comisión delegada con el fin de llegar a un acuerdo y que todos salgan
beneficiados.

2. Normas y reglamentos Ligas 2024. (DOC 02A, 02B, 02C, 02D, 02E, 02F)
- Toma la palabra el Director Técnico de la Federación para presentar los diferentes cambios en los

reglamentos y normas que se han enviado a los miembros de esta Junta.
Después de haber recogido todas las propuestas de cambio, se propone la votación del cada una de
las normas y en caso de haber algún rectificación o cambio sobre estas se realizará sobre la marcha.

a. Se propone la aprobación de los cambios de reglamento de O-Pie remitidos en el documento.
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 

Se aprueba por 6 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 
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b. Se propone la aprobación de la redacción de las normas de LEO y Sprint para la temporada
2024.

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 6 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 

c. Se propone la aprobación de la redacción de las normas del CEO para la temporada 2024.
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 

Se aprueba por 6 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 

d. Se propone la aprobación de la redacción de las normas de Trail-O para la temporada 2024.
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 

Se aprueba por 6 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 

e. Se propone la aprobación de la redacción de las normas de MTBO para la temporada 2024.
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 

Se aprueba por 6 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 

f. Se propone la aprobación de la redacción de las normas de UltraScore-Rogaining para la
temporada 2024.

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 6 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 

g. Se propone la aprobación de la redacción de las normas de Raid para la temporada 2024.
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 

Se aprueba por 6 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 
• Se indica que se aprueban con la salvedad de se consulte la propuesta solicitada de igualar los tiempos de

carrera de la categoría senior femenina con la masculina con los responsables de raid y las solicitantes.

3. Propuesta Comité Orientación Inclusiva. (DOC 03)
- Se unen a la reunión Nuria Caus y Carmen Martinez, agradeciendo el tiempo de esta junta para

presentar la propuesta.
- Exponen a esta junta que la intención de este documento en una nueva modalidad de clasificación

para presentar a la IOF.
Que la intención es clasificar a los deportistas determinando su discapacidad y así que compitan en
mejores condiciones.
Presentan el resto del documento remitido exponiendo los cambios que quieren introducir también
en el deporte con discapacidad.
Se propone presentar este documento a Noruega y Suecia que están trabajando también en proyectos 
de esta índole y crear un webinar con ellos para presentar un documento mas completo y con el apoyo 
de diferentes federaciones que es lo que solicita la IOF para esta propuesta.
Desde la Junta dan la enhorabuena por el trabajo realizado y expresan su apoyo a seguir trabajando
en la line expuesta para presentarlo ante al IOF.
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4. Ruegos y preguntas. 
- Toma la palabra el Presidente para informar de que hay varias propuestas al Fair Play deportivo 

impulsada por esta federación con el fin de otorgar un premio en la primera prueba de liga nacional. 
Una, es la enviada por Murcia, en la cual dos deportistas abandonaron su carrera para ayudar a una 
deportista lesionada y la otra enviada por la FEGADO, en la cual un hay un entrenador en Galicia que 
destaca siempre por la aplicación del Fair Play en nuestro deporte. 

 Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
5 votos a favor de la propuesta de Murcia, 1 Voto a favor de la propuesta de la FEGADO 

 
 

- El presidente da por concluida la reunión a las 20:36 y se despide de los concurrentes agradeciendo su 
asistencia. 

 

 

 

                   Vº Bº El Presidente                                                  El Secretario General 

 

 

 
                Francisco Gómez Cobas              Antonio Jesús Carbonell Martín 
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